

ABSTRAK

Riza Afkarina, NIM. 3403160055. “Pengaruh *Investment Opportunity Set* Terhadap Kualitas Laba Perusahaan (Suatu Studi pada PT Garuda Indonesia Tbk)”. Dibawah bimbingan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Investment Opportunity Set* Terhadap Kualitas Laba Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Garuda Indonesia Tbk). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana *Investment Opportunity Set* pada PT. Garuda Indonesia Tbk?; 2] Bagaimana Kualitas Laba Perusahaan pada PT. Garuda Indonesia Tbk?; 3] Bagaimana Pegaruh *Investment Opportunity Set* terhadap Kualitas Laba Perusahaan pada PT. Garuda Indonesia Tbk?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis : 1] *Investment Opportunity Set* pada PT. Garuda Indonesia Tbk; 2] Kualitas Laba Perusahaan pada PT. Garuda Indonesia Tbk; 3] Pegaruh *Investment Opportunity Set* terhadap Kualitas Laba Perusahaan pada PT. Garuda Indonesia Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis (Uji T dan Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Investments Opportunity Set* tidak berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Laba Perusahaan pada PT. Garuda Indonesia Tbk. dengan besarnya pengaruh 24, 90% sedangkan sisanya yaitu sebesar 75, 10% dipengaruhi oleh faktor lain.

Diharapkan PT. Garuda Indonesia dapat menjaga ataupun meningkatkan nilai dari komponen *Investments Opportunity Set* (IOS) yaitu harga saham dan Laba per Lembar saham serta meningkatkan kinerja keuangan perusahaan yang tercerminkan dari laba yang sesuai dengan keadaan yang sebenarnya, sehingga akan menghasilkan laba perusahaan yang berkualitas.

Kata kunci : *Investments Opportunity Set*, Kualitas Laba Perusahaan.